

## ★PTA活動開始

～皆様のご協力・ご支援をお願いします～

4月21日に行いましたPTA総会に多数ご参加いただきありがとうございました。

本年度の福井小学校PTA活動方針、事業計画、予算案が承認されました。新しい本部役員様、学級委員様、地域委員様を中心にお世話になります。

本年度も皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

### ◎スローガン

- 1 つながり、ふれあい
- 2 健やかな心と体づくり
- 3 安心・安全 命を守る



### みんなで守ろう 子どもの笑顔

～学校・家庭・地域の連携～

～参観の感想をありがとうございます～

- ・ 音読を劇のようにするのは、とても楽しい授業でした。みんなとても大きな声で感情がこもっていてよかったです。お休みの友達の代役や団結力、普段からの仲の良さも感じられました。
- ・ クラスみんなでということ意識させていきながらの授業で、仲良くしている姿がよかったです。

### 授業参観・PTA予算総会・ 学級懇談会

どの学年も、落ち着いて学習に向かう姿が見られ、  
新学年の良いスタートが切れました。



### きずなタイム ～令和元年度新きずな班で活動開始～

「全校105人みんなが主役！！ やさしさいっぱい協力し合い笑顔あふれる福井小にしよう

4月24日(水)に新しいきずな班のメンバーで、「きずなタイム」を行いました。まず、本部から4・5月の目標「おはようハイタッチ運動」の取組について提案があり、その後6年生の班リーダーを中心にそれぞれが班で輪になり、自己紹介をしました。

最後には、これからきずな班で活動していくことへの期待あふれる振り返りの言葉が聞かれました。



学級懇談会で協議いただいた学年行事の希望を調整しました。以下の通りです。  
(詳細は、学級通信等でお知らせします。)

- |           |          |    |         |
|-----------|----------|----|---------|
| 1年生       | 6月15日(土) | 午前 | 体育館     |
| 2年生       | 6月8日(土)  | 午前 | 体育館     |
| 3・4年生(合同) |          |    |         |
|           | 9月14日(土) | 午前 | 体育館・運動場 |
| 5年生       | 6月2日(日)  | 午前 | 体育館     |
| 6年生       | 3月7日(土)  | 午前 | 体育館     |

### 1年を通して朝マラソン (なわとび)に取り組みます。



本年度も、1年を通して以下のように体づくりを頑張ります。  
★火・木の2日間実施  
★晴れの時マラソン  
雨の時なわとび

※ これから暑くなりますので、タオルや水筒の準備をお願いします。

## ★安全で楽しい連休を

ゴールデンウィークにおける**自転車の事故・水難事故**には十分気を付けるよう声かけをお願いいたします。

今年は10連休となります。連休を前に、学校では交通安全、店への出入り等、再度学級指導を行いました。ご家庭に配布しました「学校のきまりと約束」「ゴールデンウィークを楽しく安全に」をご覧ください、ご家庭でもご指導ください。

- 交通安全に気を付けさせる。(車道に飛び出さない、駐車中の車の前後を横断しない、自転車の乗り方等)
- 一人での行動はなるべく避け、不審者に注意させる。子どもの行き先や帰宅時間を確実に把握してください。
- 用事がないときは店に入らせない。学校では、遊びにお金を持っていかないよう指導しています。子どもの所持金額、使い方には注意してください。
- 田植えの準備などで、農家にとって大事な時期です。よその田んぼや畑に入ったりあぜ道を通って傷めたりしないようご指導ください。

### 毎日の見守りありがとうございます！

毎朝、地域の皆さんが、交差点や危険な場所に立ったり、一緒に歩いて学校まで来てくださったりしています。子どもたちは多くの地域の方々に見守られ登下校しています。本当にありがとうございます。子どもたちの方から、元気のよいあいさつができるようになることが目標です。

### 心とむ生け花 ありがとうございます！



生け花クラブでもお世話になっております下福井の鈴木智美さんが、1年を通して季節のお花を玄関に生けてくださっています。子どもたちも季節の花々に目を留め、心豊かに育っているのを感じます。

### SC (スクールカウンセラー) 早川 千恵子先生 お世話になります。

子どもたちのこころの悩みの相談に応じるSC (スクールカウンセラー)が毎週火曜日に城北中学校に来校します。

ご相談のある方は、お気軽に小学校までご連絡ください。

### 初めての給食 いただきます！

1年生は、友達と協力して食器かごを持ったり、配膳したりと、給食当番の仕事を覚えて、頑張っています。

苦手なものも最後まで食べようと一生懸命です。給食室探検や、栄養士による食の指導により、食に対する関心を高め、健康な心と体づくりを目指します。



### 連休中の緊急電話対応について

明日から10連休となります。連休中の学校への緊急連絡につきましては、舞鶴市教育委員会へ電話をしていただきますようよろしくお願いいたします。状況に応じて学校に連絡が入るようになっていきます。

連絡先：舞鶴市教育委員会

電話：090-3163-2452

受付日時：4月27日(土)～5月6日(月)

午前8時30分～午後5時00分まで

### 業務時間外の電話対応について

5月7日(火)から学校では、電話への対応時刻を午後7時までとさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

\*水曜日の一斉退勤日等、午後5時以降の対応ができない場合もありますのでご了承ください。